

**HALAMAN PENGESAHAN**

Skripsi Dengan Judul :

**HUBUNGAN ANTARA PENGASUHAN PROFETIK DENGAN  
PERUNDUNGAN PADA SISWA SMA SEDERAJAT BANJARMASIN**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Fakultas Psikologi  
dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia untuk Memenuhi Sebagian  
Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh Derajat Sarjana S-1 Psikologi



Mengesahkan,

Prodi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Program Studi



Mutiara Astuti, S.Psi., M.Soc.Sc

Dosen Penguji

1. Resnia Novitasai, S.Psi., MA.
2. Ratna Syifa'a Rachmahana, S.Psi., M.Si., Psikolog.
3. Hazhira Qudsyi, S.Psi., MA.

Tanda Tangan

## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Muhammad Rizky Afriani

NIM : 14320003

Program Studi : Psikologi

Judul Skripsi : Hubungan antara Pengasuhan Profetik dengan  
Perundungan pada Siswa SMA Sederajat Banjarmasin

Melalui surat ini menyatakan :

1. Selama melakukan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lainnya yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi oleh Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi yang berlaku di Universitas Islam Indonesia
3. Apabila dikemudian hari setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia terbukti bahwa skripsi yang saya tulis adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan oleh pihak Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, Desember 2018



Yang menyatakan,

Muhammad Rizky Afriani

## HALAMAN PERSEMBAHAN



Syukur Alhamdulillah kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya untuk mengangkat kemalasan dalam mengerjakan skripsi dan memudahkannya pula dalam mengerjakan skripsi ini

Terima kasih atas segala dukungan materil dan non materil yang diberikan selama kurang lebih sekian tahun:

### **BAPAK M.NOOR EFRANI GOBET**

Untuk segala galanya sudah memberikan uang bulanan dan tambahan ketika berada dijogja

### **IBU MURSIDAH**

Selalu memberikan uang bulanan setiap bulannya itu sangat membantu dalam memotivasi.

### **RARA MITA MAYANG AGINSYAH**

Makasih sudah menemani dalam mengerjakan skripsi ini dengan pamrih.

## MOTTO

*"Dan tidaklah Aku Menciptakan Jin dan Manusia Melainkan untuk Beribadah Kepada-ku (Saja)".*

(Qs. Adz-Dzaariyaat: 56)

“Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah pula kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya, jika kamu orang-orang yang beriman.”

(Q.S. Al-Imran: 139)

"Sukses Berjalan dari satu kegagalan ke kegagalan yang lain, tanpa kehilangan semangat"

(Abraham Lincoln)

## PRAKATA



*Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillah Rabbil'alamin.* Puji syukur kehadiran Allah SWT atas petunjuk dan pertolongan-Nya, serta telah memberikan kemampuan, kekuatan, dan jalan kemudahan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Terima kasih atas semua karunia dan Rahmat-Nya yang telah diberikan hingga hamba masih berkesempatan untuk menjalani kehidupan sampai detik ini.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, dorongan, doa, dan bantuan baik berupa material dan non material dari seluruh pihak yang selalu mendukung penulis. Oleh karena itu, perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Fuad Nashori, S. Psi., M.Si., Psi. selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Yulianti Dwi Astuti, S. Psi., M. Soc.Sc. selaku Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
3. Ibu Dr. Phil. Qurotul Uyun, S.Psi., M.Si. selaku Ketua Jurusan Psikologi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Resnia Novitasari, S. Psi., MA. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan dukungan dan selalu sabar menghadapi dalam setiap bimbingan meskipun banyak salah dan menyusahkan, semoga selalu dilancarkan dalam segala urusan.
5. Ibu Annisa Miranty Nurendra S. Psi., M. Psi., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah berkenan memberikan pengarahan setiap pertemuannya dan selalu memberikan informasi untuk setiap semesternya.